



Glendon College  
Collège universitaire Glendon

Academic services  
Bureau des services académiques



## COURSE PERMISSION FORM / FORMULAIRE DE PERMISSION

### Important

This form is used when a course is full, if the student has non-degree status or has not completed the required prerequisite for the course. Once you have obtained your professor's permission, you must submit this form to the [department offering the course](#) to confirm seat availability. Note that your professor's signature does not guarantee you a seat in the course.

Vous devez soumettre ce formulaire au [département offrant le cours](#) après avoir obtenu la permission du(de la) professeur(e) pour confirmer la disponibilité d'inscription. La permission du(de la) professeur(e) ne vous garantit pas une inscription au cours. Ce formulaire est utilisé si le cours est complet, ou l'étudiant(e) a un statut d'étudiant(e) libre ou n'a pas terminé la condition préalable.

### Individual Studies Courses/ Cours individuels :

Create a course proposal and have this form signed by the supervising professor and the chair of the department. The form and proposal must be submitted to the Office of Academic Services, C102. If permission is granted, you will be sent an e-mail that will include the catalogue number to be used for course enrolment.

Vous devez créer une proposition de cours et obtenir l'approbation du professeur désigné ainsi que celle du directeur du département. Veuillez soumettre ce formulaire dûment rempli et votre proposition au Bureau des services académiques, C102. Si la permission est confirmée par ce bureau, vous recevrez un courriel avec le numéro de catalogue pour l'inscription au cours.

You must use the online [Registration and Enrolment Module](#) (REM) to enrol yourself in the course after you have received confirmation of permission./ Vous devez utiliser le [système d'inscription](#) (REM) pour vous inscrire au cours indiqué une fois que la permission est confirmée par la secrétaire du département.

Term/Session :  Summer/Été 20\_\_\_\_\_  Fall/Winter- Automne/Hiver 20\_\_\_\_\_

### Current Program of Study / Programme d'études présentement inscrit

Program Type (Specify BA, BA Hons, iBA Hons, etc.)  
Programme (Spécifier BA, BA spécialisé, iBA spécialisé, etc.)

Major 1/Majeure 1

Major 2/ Majeure 2

Minor/Mineure

### Permission Required for/ Permission requise pour

Term/Session	Faculty/Faculté	Subject/Sujet	Course Number/ No. du cours	Section	Tutorial/Lab	Catalogue Number/No. de catalogue

### Student Information/ Renseignements personnels

Student Number/ Numéro de l'étudiant(e)	Last Name/ Nom de Famille	First Name/ Prénom
E-mail/ Adresse électronique	Date	Student's signature/ Signature de l'étudiant(e)
Course Director's Approval/ Approbation du Directeur ou de la Directrice de cours	Date	
Department Approval (if required)/ Approbation du département (si nécessaire)	Date	

**Protection of Privacy:** Personal information in connection with this form is collected under the authority of The York University Act, 1965 for educational, administrative and statistical purposes. The information will be used to process your enrolment and registration in academic programs; to record and track your academic progress; and for related record-keeping purposes. If you have any questions about the collection, use or disclosure of this information by York University, please contact the manager, Registrarial Services, W120 Bennett Centre for Student Services, York University, 4700 Keele Street, Toronto ON, M3J 1P3, 416-872-9675.

**Vie privée :** Les renseignements personnels relatifs à cette demande sont recueillis conformément à The York University Act, 1965 à des fins pédagogiques, statistiques et administratives. Ces renseignements serviront à procéder à votre inscription aux programmes académiques, à enregistrer et à faire un suivi de vos progrès académiques et pour tout objet relatif à la tenue des registres. Si vous vous posez des questions à propos de la collecte de ces renseignements par l'Université York, veuillez prendre contact avec le/la directrice des Registrarial Services, W120, Université York, 4700, rue Keele, Toronto, ON, M3J 1P3, 416-872-9675.

### Office Use Only

Permission Assigned: <input type="checkbox"/> No/Non <input type="checkbox"/> Yes/Oui	Date:	Coded By:
--	-------	-----------